



la pluma le digo, hazlo, y de todos modos, cuente con la aprobación de su buen amigo y correligionario,

R. de Z.

Relación de las letras giradas a los suscriptores de este periódico, y que han sido devueltas sin efectuar el pago. (2)

Table with columns 'Fls. Cs.' and 'Suma anterior'. Lists various subscribers and amounts owed.

EL SERVICIO DE CORREOS

Está visto que resultan completamente inútiles los buenos deseos del Sr. Montilla, a quien hacemos la justicia de reconocerlos.

Las cédulas

Próxima la fecha en que ha de señalarse por la Compañía Arrendataria de cédulas personales el período voluntario para proveyer de este documento, que tantas molestias y disgustos produjo al público durante el pasado ejercicio.

Compañía Arrendataria ese tanto por ciento que les produce la ignorancia de nuestro pueblo en cuestiones administrativas.

UNA RESOLUCIÓN DE GRACIA Y JUSTICIA

Varios procuradores examinados para ejercer en población donde no hubiere Audiencia territorial, que son a la vez oficiales mayores de procuradores de Madrid, cursaron una instancia pidiendo se pusiera en vigor la real orden de 10 de Octubre de 1872.

Ayuntamiento

El sábado celebró sesión la Corporación municipal, presidida por el conde de Romanones.

Sesión 14.ª—450 contribuyentes.—2 asociados. Núm. 271.—D. Juan Bautista Mato y Martínez. Núm. 336.—D. Benito Pérez de Castro.

Desde la grada

Con Pepa y Manolita, dos barbianas más hermosas que en Mayo una pradera, estaba yo en la grada a la salida del berrendo primero de Udetta.

ha declarado que el convenio entre la China y el Japón, fecha de 18 de Abril de 1885 reconoce a ambas potencias el derecho, en caso de graves perturbaciones, del envío de tropas a Corea a fin de restablecer el orden.

ESTADOS UNIDOS

Los demócratas del Senado se obstinan en su oposición al proyecto de tarifa de la Cámara. Los senadores de la comisión interparlamentaria van a reanudar sus trabajos en el comité.

ENTRE CHINA Y EL JAPON

Los últimos disturbios entre la China y el Japón han tenido como fin el rompimiento de hostilidades por parte de ambos pueblos.

LA «GACETA»

La de hoy contiene, entre otras, las siguientes disposiciones: FOMENTO.—Un decreto aprobado el reglamento para oposiciones a cátedras de Institutos y Universidades.

Información

Santo de hoy.—San Teodimiro. Santo de mañana.—San Ignacio de Loyola. Ejemplar.—Entre los Santos de mañana, San Ignacio de Loyola, San Germán y San Segundo.

Católico, como astuto en defensa del Papado. Contrasta con el omnipotente jesuitismo la caída del insigne general Espartero, que, obligado por la tralición de Torrejón de Ardoz a levantar el bloqueo de Sevilla en 1843, hubo, no obstante la adhesión de la Milicia Nacional de Madrid, de embarcarse en este día, rumbo a Lisboa, a bordo del navío inglés Malabar, dejando el trono en manos tales que, si el partido progresista no se lo arranca en 1854, lo hacen astillas, sin que hubiesen podido evitarlo los milagros de Sor Patrocinio.

DE MADRID

El vapor correo francés Labrador salió de Santander el 27 del actual, a las cinco de la tarde, con destino a Colón y escalas. Ringüendose autoridad un señor que se decía alcalde de la zona de Chamberí, que se llama Leoncio Lafuente Capdepón, armó un escándalo monumental ayer a las tres de la madrugada, é hizo detener, bajo su responsabilidad, a nuestro particular amigo y compañero en la prensa D. José Domínguez, que, en unión de otros amigos, se retiraba a su domicilio. El motivo de la detención fué que no quisiera dejarse exportar por el supuesto alcalde, que, aunque antes fué autoridad, hoy no lo es.

Restablecido de su grave enfermedad, hoy salen en el express para sus posesiones de Laredo, nuestro distinguido amigo el aplaudido maestro compositor D. Angel Rubio y señora. Nuestro distinguido amigo y correligionario D. Luis Leonor Menéndez ha sido agraciado con la Academia Universitaria de Bruselas con el Diploma y medalla de primera clase; damos la enhorabuena al consecuente zorillista, porque bien merecido tiene el Sr. Leonor tal recompensa por sus conocimientos farmacéuticos.

Es de humanidad hacer comprender a los desgraciados que sufren del pecho, la conveniencia de prevenir la crisis de otoño, tomando durante el verano, con 6 sin aguas minerales, las píldoras antisépticas del doctor Audet. Sanarán pronto, bien y cómodamente, sin temor a la caída de la hoja, ni a la crudeza del próximo invierno, todos aquellos que tomen las píldoras antisépticas, con perseverancia y precisión.

Ha fallecido en la villa de Morés el señor D. Manuel Sancho Gasón, diputado provincial que fué de Zaragoza, y padre de nuestro muy querido amigo D. Faustino Sancho Gil, efeméride diputado republicano y sabio catedrático de la Universidad de Zaragoza.

Esta tarde celebrarán una reunión los accionistas de Osuna, para tratar de las cuestiones que se relacionan con el litigio que tienen pendiente.

En la anterior semana han ingresado en la Caja de Ahorros 235.542 pesetas por 1.214 imposiciones, de las cuales son nuevas 185, y se han satisfecho por capital é intereses 309.046 pesetas; á solicitud de 627 imponentes, 275 de ellos por saldo.

Don Rafael Diaz de Argüelles, teniente alcalde interino del distrito de la Universidad, decomiso en el día de ayer considerable cantidad de pan falto de peso, que ha sido repartido entre los pobres.

Se ruega a los individuos de la Asociación de Escritores y Artistas que en uso del derecho que les asiste, deseen concurrir al Congreso literario internacional que ha de verificarse en Amberes del 18 al 25 de Agosto, se sirvan enviar, durante la semana próxima, el correspondiente aviso, por escrito, á la secretaría de dicha Asociación.

Don Esteban Antón Moras, antiguo jefe de política y orden público en el ministerio de la Gobernación, halláase enfermo y en cama por efecto de una congestión.

Los periódicos llegados de la Gran Antilla dan noticias alarmantes de la gran importancia que está adquiriendo el bandolerismo en Cuba.

En las provincias de la Habana y Matanzas hay unas cuantas partidas que desde hace largo tiempo recorren tranquilamente el país, como dueños y señores, cobrando tributos, realizando secuestros y cometiendo todo género de delitos.

Se han publicado en la Gaceta la convocatoria de los exámenes de ingreso que han de verificarse en el mes de Septiembre en la Escuela de Ingenieros de caminos, canales y puertos.

Simpatías

El partí facultativo dice así: «Durante la lidia del segundo toro, el diestro Canalejo Carmona (el Cartujano) ha sufrido una herida penetrante en el pecho, como de cinco centímetros de longitud, situada en el hipocóndrio izquierdo posterior, y contusiones de segundo grado en las regiones mentoniana, molar izquierda y superciliar derecha, cuyo estado no le permite continuar la lidia.»

Extranjero

INGLATERRA.—En la Cámara de los Comunes, el Sr. Edward Grey, subsecretario de Estado en los Negocios extranjeros,

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off.



